



**SELMAN**

MARRAKECH

**NOS EXPÉRIENCES SIGNATURE**

*OUR SIGNATURE EXPERIENCES*

*Selman Marrakech propose à ses hôtes des expériences uniques, spécialement conçues pour apporter plaisir et bien-être. En couple, en famille ou entre amis, elles vous procureront des souvenirs inoubliables et seront, sans aucun doute, l'un des points d'orgue de votre séjour à Marrakech.*

*Selman Marrakech proposes to its guest a variety of unique experiences, specially designed to build unforgettable memories and make beautiful discoveries.*





## Petit-déjeuner & Déjeuner Signature

### *Signature Breakfast & Lunch*

En couple, en famille, ou entre amis, le repas Signature est une opportunité unique de partager une expérience hors du temps. Nos hôtes sont ainsi accompagnés dans un lieu magique de notre propriété choisi pour sa beauté et son caractère exclusif.

Alors qu'un menu inspiré des traditions culinaires est servi, les palefreniers présentent à nos hôtes notre collection privée d'étalons pur-sang arabes.

*As a couple, in family, or with your friends, the Selmán Signature meal is an opportunity to share an unforgettable experience out of this time. Our guests are accompanied to a magical setting of our property chosen for its beauty and exclusivity.*

*While a menu inspired by culinary traditions is served, the grooms present to our guests our private collection of Arabian thoroughbreds.*

## Dîner Signature dans les écuries

*Signature dinner in the stables*

Selman Marrakech vous propose un dîner Signature exceptionnel dans nos écuries de pur-sang arabes.

Dessinées par Jacques Garcia et choisies par des célébrités internationales pour fêter leurs événements les plus intimes, nos écuries de pur-sang arabes représentent simultanément un cadre atypique, unique et raffiné pour marquer toutes vos occasions, en groupe ou en couple.

Une expérience authentique à découvrir au rythme d'un duo andalou tout en sirotant une coupe de champagne.

*Selman Marrakech offers you an exceptional Signature dinner in our of Arabian horses stables.*

*Designed by Jacques Garcia and chosen by international celebrities to celebrate their most intimate events, our Arabian thoroughbred stables simultaneously represent an atypical setting, unique and refined to mark all your occasions, in groups or as a couple.*

*An authentic experience to discover in the rhythm of an Andalusian duo while sipping a glass of champagne.*





## Dîner privé Sunset sur la terrasse d'Assyl

*Private Sunset Dinner on Assyl's terrace*

Le dîner privé sur la terrasse d'Assyl est une occasion privilégiée d'admirer des paysages à couper le souffle tout en régaland vos papilles de plats marocains traditionnels.

Au coucher de soleil, vous aurez la chance de découvrir trois plats différents, d'apprécier une coupe de Champagne et d'assister à la performance de notre fameux duo andalou. Cette expérience unique pour quatre personnes ou plus réveillera tous vos sens.

*The private dinner on Assyl's rooftop is a privileged opportunity to admire breathtaking landscapes while enjoying traditional Moroccan dishes.*

*At sunset, you will have the opportunity to discover three different dishes, appreciate a glass of Champagne and enjoy our famous Andalusian musicians.*

*This unique experience for four people or more will awaken all your senses.*

## Oriental Rooftop Experience

Embarquez pour une nouvelle expérience gastronomique exceptionnelle. Admirez les sublimes nuances du crépuscule depuis le toit de l'Assyl en sirotant votre première coupe de champagne. Un moment magique qui annonce le dîner sous la coupole marocaine, guidé par une symphonie sensorielle - une odyssée musicale captivante du cœur de l'Afrique aux échos émouvants de l'Andalousie. Chaque moment est minutieusement orchestré pour créer une expérience inoubliable.

*Embark on an exceptional new gastronomic experience. Admire the sublime hues of twilight from the Assyl rooftop while sipping your first glass of champagne. A magical moment that heralds dinner under the Moroccan dome, guided by a sensory symphony - a captivating musical odyssey from the heart of Africa to the stirring echoes of Andalusia. Every moment is meticulously orchestrated to create an unforgettable experience.*





## Rituel Ancestral à deux

*Signature Spa Experience for two*

Chenot Spa Marrakech vous invite à découvrir son expérience Signature Spa.

Un véritable moment de détente est constitué par le Hammam Signature dans notre Spa d'inspiration mauresque, suivi d'un cocktail et apéritifs au bord des piscines emblématiques du Spa.

Un programme idéal pour vous relaxer et profiter de votre expérience bien-être dans un cadre intimiste.

*Discover the Chenot Spa Signature Experience for two in the iconic Spa Espace Vitalité Chenot Marrakech.*

*A true moment of relaxation is constituted by the Selman Signature Hammam in our Moorish-inspired Spa, followed by a cocktail and appetizers by the iconic Spa pools.*

## NOS EXPÉRIENCES SIGNATURE

*OUR SIGNATURE EXPERIENCES*

Petit-déjeuner Signature   <i>Signature breakfast</i>	2 500.00 MAD
Déjeuner Signature   <i>Signature lunch</i>	3 800.00 MAD
Diner privé Sunset sur la terrasse d'Assyl   <i>Private Sunset Dinner</i>	3 800.00 MAD
Diner Signature dans les écuries   <i>A Dinner at Selman Stables</i>	5 000.00 MAD
Expérience Signature Spa   <i>Spa Signature Experience</i>	2 500.00 MAD

Liste des tarifs par personne, valide jusqu'au 31 décembre 2024.  
*Price list per person, valid until December 31, 2024.*



## SELMAN MARRAKECH

Km 5 Route d'Amizmiz - 40160 Marrakech  
+212 5 24 45 96 00

[info@selman-marrakech.com](mailto:info@selman-marrakech.com)  
[www.selman-marrakech.com](http://www.selman-marrakech.com)

